

Siguen las definiciones

Rafael Rodríguez

Ya faltan menos de 50 días para que finalmente nos encontremos con las urnas para la "elección más grande de los tiempos recientes", un momento en el que habremos de definir en conjunto a quien nos va a gobernar a nivel nacional por los próximos seis años; quienes van a legislar a nivel federal, sumado a quienes lo harán a nivel local y a las y los alcaldes de los 125 municipios mexiquenses.

Respecto a este último caso -de las alcaldías- el panorama se vuelve cada vez más claro en lo que tiene que ver con las definiciones de los nombres que van a aparecer en las boletas el próximo 2 de junio.

Sin embargo, como sucede cada tres años, en algunos casos las coaliciones y partidos no han logrado terminar de ponerse de acuerdo a unos días de emitir los listados finales de sus banderadas y abanderados.

No es el caso en Toluca, donde ya sería un hecho que Ricardo Moreno será el abanderado de la coalición de Morena-PT-PVEM, Melissa Vargas sería la candidata de PRI-PAN-PRD-PANAL y en MC resonaría el nombre de Francisco Javier Rodríguez Albarrán.

No obstante, el panorama aún no es tan claro en municipios como Metepec, donde ya sería un hecho la nominación del alcalde con licencia, Fernando Flores, quien busca la reelección. Sin embargo, en la coalición de la 4T, aun no parece haber acuerdos entre las corrientes internas del PT, partido que encabezará la candidatura, y en donde se ha visto cierto roce entre los militantes que apoyan a Oscar González Yañez y Reginaldo Sandoval.

El hecho es que ambos liderazgos también han tenido sus diferencias y no han definido a quién sería la o el encargado de dirigir los esfuerzos de este partido por hacerse de uno de los municipios más importantes del Estado de México. Veremos si se definen en estos días entre Ublester Santiago o Eduardo Neri.

Hablando de municipios con definiciones, en Tlalnepantla el alcalde Tony Rodríguez se registró para buscar la candidatura priista y con ello contendor por un periodo más y dar continuidad a lo ya realizado en su actual gestión.

Sin embargo, desde el frente de la 4T, Raciél Pérez Cruz, aspirante por Morena-PT-PVEM,

va a comparecer este viernes ante el IEEM por su probable responsabilidad en conductas irregulares. Lo anterior, por supuestamente haber promovido encuestas falsas en las que se presentaría un panorama de "veinte puntos" por encima de su virtual rival.

Será durante la mañana de este viernes que el político morenista tendrá que presentarse a la Subdirección de Quejas y Denuncias de la Secretaría Ejecutiva del órgano electoral local para revisar la queja y defenderse ante los posibles actos anticipados de campaña de los que se le denuncia.

¿Será que dé para dejar sin candidatura a Raciél?

Por otra parte, hablando de municipios del Valle de México, esta semana se dio a conocer que Azucena Cisneros Coss será la abanderada de Morena para buscar la alcaldía de Ecatepec, un municipio que recientemente dio mucho de que hablar por los roces de estructuras para definir a una candidata o un candidato.

Sin embargo, finalmente se da a conocer que será Cisneros Coss quien buscará mantener uno de los capitales políticos más importantes de Morena en la entidad y lo hará contra Isidro Moreno, por la coalición de PRI-PAN-PRD-PANAL.

Ya para el cierre...

¿Alguien sabe que anda haciendo Juan Zepeda?

Al final... Yo solo digo...

Rafael Rodríguez



Si eres candidata a una diputación local, presidencia municipal, sindicatura o regiduría en este proceso electoral 2024, ¡intégrate a la Red de Candidatas!



RED DE CANDIDATAS

amcee ESTADO DE MÉXICO

Inscríbete aquí



Más propuestas y menos descalificaciones, pide CCEM

Habrá posibilidad de generar foros para que los candidatos expresen sus propuestas

Guadalupe de la Cruz

Germán Jalil Hernández, presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) hizo un llamado a los diferentes actores políticos para que en la jornada electoral que vive el Estado de México, se dediquen a realizar propuestas claras y concretas, y dejen de lado las descalificaciones.

"Lo que esperamos de esta jornada electoral tanto federal como local es que los candidatos realmente hagan propuestas y no descalificaciones, es lo fundamental, debido a que la gente está harta y cansada de escuchar descalificaciones, y necesita propuestas contundentes", refirió.

En entrevista, precisó que todos los mexiquenses quieren saber por qué cada uno de los participantes -a un puesto de elección popular- quieren asumir un cargo, quieren conocerlos para saber que tienen la capacidad de representarlos, así como la experiencia para generar expectativas de oportunidad.

Asimismo, dijo, que lo más importante para el sector será que tengan la visión empresarial, a fin de que se genere una economía positiva para el Estado de México, y exista un ambiente de competitividad sano y que se pueda desarrollar la actividad de manera segura y cierta.

Jalil Hernández, comentó que la competitividad se ve afectada por varios factores y uno de ellos, es la seguridad, ya que hemos estado viendo como muchos de los delitos van a la alza sobre todo en el Valle de Toluca y es prioritario que atiendan el tema de extorsión, ya que la delincuencia es cada vez más creativa y violenta en estos temas, lo que queremos es que se atienda puntualmente también la corrupción, ya

que es otro problema que aqueja al sector.

"Hoy en día, existen propuestas de los candidatos para acercarse a los empresarios y manifestarles su plataforma de trabajo, el Consejo estará en la mejor disposición de crear espacios para que los actores políticos hagan este ejercicio, principalmente con las candidatas del Valle de Toluca para que de alguna manera los aspirantes tanto a diputados federal, local, presidentes municipales e incluso al Senado realicen un foro y puedan transmitir sus propuestas", indicó.

Finalmente, el presidente del CCEM refirió que han tenido acercamiento con algunos candidatos de manera privada para saber cuáles son sus intenciones, pues el sector empresarial es el que genera empleos con una responsabilidad social.



¡Y vamos por más!

APROVECHA LAS SIGUIENTES BONIFICACIONES

ABRIL, MAYO, JUNIO Y AGOSTO 100%

IMPUESTO PREDIAL Y ACCESORIOS 2021 Y AÑOS ANTERIORES

ABRIL Y MAYO 100%

JUNIO Y JULIO 50%

ACCESORIOS 2024 Y AÑOS ANTERIORES

PAGA EN TESORERÍA MUNICIPAL Y OBTÉN TU FORMATO DE IMPUESTOS A TRAVÉS DEL PORTAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO. PAGARLO EN BANCOS, TIENDAS Y CENTROS DE COBRO AUTORIZADOS, SOLO INGRESA A [HTTPS://SFPVA.EDOMEXICO.GOB.MX/PREDIAL/](https://sfpva.edomexico.gob.mx/predial/)

